



JANINA JACOBI

ZEIT FÜR DIE SEELE

ÜBER REIKI

REIKI

- ... ist eine kraftvolle, traditionelle japanische, Selbst-Heilungsmethode, bei der mittels Auflegen der Hände verschüttete oder blockierte Energiekanäle geöffnet werden.
- ... findet seinen Ursprung in jahrtausendealten fernöstlichen Gesundheitslehren wie buddhistischem Qi-Gong, Yoga, Ayurveda und Meditation.
- ... wurde im 19. Jhd. von Usui Sensei entdeckt, heute weltweit von Millionen Menschen privat und beruflich praktiziert und ist im Gesundheitsbereich weit verbreitet.

WIRKUNG

- Reiki stellt seelische Harmonie und geistiges Wohlbefinden wieder her und bewirkt vollkommen Entspannung.
- Reiki fördert die natürliche Selbstheilung.
- Reiki vitalisiert Körper und Geist.
- Reiki wirkt ganzheitlich auf alle Ebenen: körperlich, mental, emotional und seelisch.
- Reiki reinigt von Giftstoffen.
- Reiki löst Blockaden.
- Reiki passt sich dem Bedarf des Behandelten an.
- Reiki ist bei allen Lebensformen wirksam, auch für Tiere und Pflanzen.
- Reiki wird meist als äußerst angenehm, wohltuend, erfrischend und vitalisierend erlebt.



JANINA JACOBI

ZEIT FÜR DIE SEELE

ABOUT REIKI

REIKI

- ... is a powerful, traditional Japanese self-healing method, in which spilled or blocked energy channels are opened by laying on the hands.
- ... has its origin in Far Eastern health teachings that are thousands of years old, such as Buddhist Qi-Gong, Yoga, Ayurveda and meditation.
- ... was discovered by Usui Sensei in the 19th century, today practiced privately and professionally by millions of people worldwide and is widespread in the health sector.

EFFECT

- Reiki restores psychological harmony and mental wellbeing and brings about complete relaxation.
- Reiki promotes natural self-healing.
- Reiki vitalizes body and mind.
- Reiki works holistically on all levels: physically, mentally, emotionally and spiritually.
- Reiki cleanses of toxins.
- Reiki releases blockages.
- Reiki adapts to the needs of the person being treated.
- Reiki is effective for all forms of life, including animals and plants.
- Reiki is usually experienced as extremely pleasant, beneficial, refreshing and vitalizing.